

田村病院ニュース 春号

発刊：平成31年4月24日



電子カルテが導入されます！！

多職種のスタッフが情報を共有できるよう、当院でも6月から電子カルテが導入されることになりました。

今年はじめから準備にかかり、今月には模擬患者さんを対象に『リハーサル』を行いました。若いスタッフは軽々と使いこなせていてさすがだなあ・・・と感心しながら、電子カルテがはじめてのベテランスタッフも、メモを取りながら頑張っていました。診療録だけでなく、おこづかいや領収書の発行なども電子カルテ中に一元化されます。6月の導入時は、お待たせすることがあるかもしれませんが、ご協力のほどよろしくお願いいたします。



リハーサルの様子



院長先生が、厚生労働大臣表彰を受賞されました！！

長年の精神科医療への貢献と、女性が活躍できる病院運営が評価され、厚生労働大臣表彰を受賞されました。

当病院では、女性スタッフの割合が多く、また子育て中の女性スタッフもスキルを活かして活躍しています！



表彰式の様子



今月の製作

これから毎号、患者さまたちがOT活動で作った活動・製作をご紹介します。

毎月、病院では季節ごとにテーマを決めて、壁紙やカレンダー、病棟かざりの製作を行っています。

今月は、『こいのぼり』でした。今号では、病棟・デイケアの製作のうち、1病棟と3病棟の壁画をご紹介します。気持ちよく泳ぐこいのぼりに、心まで明るくなりそうです！！



1病棟



3病棟



編集部より

今号が、平成最後の病院便りになりました。

令和の発表時は、病棟のテレビに患者さま達も集まって、発表の瞬間をドキドキしながら待ちました。

また今号から、毎月発行から、春夏秋冬の年4回発刊になります。その分、病院の出来事や様子をぎゅっと濃縮してお伝えできればと思っています。令和もひきつづき田村病院および田村病院ニュースをよろしく申し上げます。

